



NO CONVENCÍO HERRERA A FITCH

No tardó mucho la Secretaría de Hacienda en responder ante las señales de alerta que lanzó Moody's al bajar la meta de crecimiento del PIB este año a 1.2% y manifestar que el gobierno se vería obligado a realizar un ajuste en el gasto. Fue el subsecretario de Hacienda, **Arturo Herrera**, quien al participar en un foro de Fitch si bien reconoció que no hay una política contra cíclica, pero recordó que México tiene herramientas para enfrentar una crisis sin ajuste en el gasto como el Fondo de Contingencia del FMI y el Fondo de Estabilización de Ingresos Presupuestarios.

Sin embargo, **Herrera** no convenció a Fitch ya que **James McCormack**, director de calificación de deudas soberanas de Fitch, aseguró que la vulnerabilidad de México viene del lado fiscal por el menor crecimiento económico, y la calificación de México, que está en BBB, no mejorará mientras no se fortalezca el Estado de derecho y el combate a la corrupción.